

## Condiciones de uso de software

**Abril de 2021**

### Derechos de autor y derechos de explotación

Todos los productos de software y la documentación del software incluidos en nuestro volumen de suministro de desarrollo propio ("software de Hauni") están protegidos por derechos de autor, así como también lo está el software sujeto a licencia ("software con licencia") de otros desarrolladores de software de los que hemos obtenido una licencia.

Todos los derechos de autor y de explotación nos corresponden a nosotros y a los desarrolladores del software.

Debe respetar tanto los derechos de autor como los derechos de explotación, cuidando especialmente de no borrar o modificar los avisos de copyright.

### Derechos de utilización

Mediante el pago de los precios de compra pactados o, en caso de no haber precio de compra pactado por separado para el software, al entregar el producto le concedemos el derecho de utilización no exclusiva, temporalmente ilimitada e intransferible con arreglo al contrato, tanto de los productos de software y la documentación de Hauni como del software con licencia, de conformidad con el uso previsto y dentro de su empresa. El derecho de utilización del software con licencia está sujeto a las restricciones pactadas entre nosotros y el desarrollador del mismo.

El derecho de utilización se refiere, ya sea al volumen concreto del suministro en el que se encuentra implementado el Software, o al volumen de utilización de Software pactado contractualmente.

No está autorizado a transferir el software a terceros, salvo en el caso de transmisión del software integrado en la maquinaria completa por venta de la misma, para lo cual debe hacer referencia a nuestros derechos de autor y de explotación o a los derechos de los desarrolladores del software.

No estamos obligados a cederle el código fuente para el software de Hauni o a facilitarle actualizaciones del software de Hauni o del software con licencia, salvo que se haya acordado otra cosa expresamente.

### Derechos de copia y derechos de modificación

No se autoriza ningún tipo de recopilación o desmontaje ni cualquier otro tipo de proceso para conseguir el código fuente editable del software. Cada copia del software y de la documentación o la utilización en otras aplicaciones, incluso parcialmente, requiere nuestra autorización previa por escrito.

Queda exento de esta obligación en el caso de realizar una copia de seguridad, siempre y cuando coloque el correspondiente aviso de copyright del original.

Al transferir el software integrado a terceros mediante la venta u otro tipo de cesión permanente de la maquinaria completa deberá hacer entrega de la copia de seguridad o destruirla.

De igual modo, cualquier modificación o cambio en el software requiere de nuestra autorización previa por escrito, a menos que estas modificaciones o cambios estén expresamente autorizados.

Al realizar algún cambio o modificación en el software se anula el derecho a garantía.

### Responsabilidad de los datos

Se declara responsable de la utilización y protección de los datos generados y guardados a través del software.

### Derechos por la violación de estas disposiciones

Nos reservamos el derecho de revocar el permiso de utilización y de reclamar indemnización por daños y perjuicios en caso de una violación de estas disposiciones.

### Disposiciones de licencia de los productores de Software

Pondremos igualmente a su disposición posibles disposiciones ulteriores de nuestros productores de Software.

Hauni Maschinenbau GmbH

